
　令和5年5月19日に、議長並びに副議長に就任
いたしました。責任の重さを自覚し、円滑な議会
運営と議会の活性化に努めてまいります。
　地方自治の本旨は、議会と執行部が共に切磋琢
磨して、社会福祉をはじめ市民生活の向上に努め
ていく二元代表制にあると考えます。
　和光市議会におきましても、市長と議論を重
ね、市民のための施策を実践していくことで、地
方自治の発展に繋がるものと確信しております。
　活力と魅力にあふれ、安全で住みやすいまちづ
くりを進めていくことが市民の皆様の一致した願
いであるとの認識に立ち、負託に応えてまいります。

新議長・副議長を選出

富澤 啓二 議長

6 月 定 例 会 の 主 な 議 案　和光市のこんなことが決まりました

小嶋 智子 副議長

■議会以外の各種委員等
監査委員　内山恵子
民生委員推薦会　齋藤幸子
青少年問題協議会　片山義久

朝霞地区一部事務組合　松永靖恵　吉田活世　伊藤妙子　吉田武司
都市計画審議会　渡邉竜幸　萩原圭一　菅原　満　岩澤侑生
朝霞和光資源循環組合　安保友博　鳥飼雅司　待鳥美光　鎌田泰春

■常任委員会等の構成
総務環境常任委員会
委 員 長　吉田武司
副委員長　待鳥美光
委　　員　�安保友博　鳥飼雅司　齋藤幸子�

渡邉竜幸　小嶋智子　岩澤侑生�
富澤啓二

予算決算常任委員会
委 員 長　菅原　満
副委員長　萩原圭一
委　　員　�全議員

文教厚生常任委員会
委 員 長　赤松祐造
副委員長　伊藤妙子
委　　員　�松永靖恵　吉田活世　片山義久�

萩原圭一　菅原　満　鎌田泰春�
内山恵子

議会運営委員会
委 員 長　安保友博
副委員長　鳥飼雅司
委　　員　�吉田武司　伊藤妙子�

菅原　満　鎌田泰春

全議案・陳情の各議員ごとの賛否については、10ページをご覧ください

■  議案第52号 和光市消防団第4分団車庫・防災倉庫新築工事の請
負契約の締結について【原案可決（賛成全員）】

消防団第4分団の車庫と防災倉庫の 
新築工事契約を締結
　築30年以上の第4分団
車庫及び防災倉庫（鉄骨
造2階）について、災害時
の団員の参集場所、活動
拠点、備蓄倉庫として使
用するために新築する工
事の契約締結について、
原案のとおり可決しました。契約内容は、鉄骨造3階建
ての車庫・防災倉庫の既存建物隣接地での新築。契約金
額は、ダイレクト型一般競争入札※により、1億7,659万4
千円です。
※�ダイレクト型一般競争入札：入札公告の条件に基づき不特定の事業者
が参加できる事後審査型の一般競争入札。全ての参加希望者は入札
書を提出し、開札後に落札候補者のみ参加資格確認申請を行う。

■  議案第53号 第三中学校特別支援学級設置工事の請負契約の締
結について【原案可決（賛成全員）】

第三中学校に特別支援学級を新設契約を締結
　老朽化したプレハブ校舎を解体
し、同敷地に2階建て、4教室、バリ
アフリーのためエレベーターを設
置する特別支援学級の設置工事の
契約締結について、原案のとおり可
決しました。契約内容は、鉄骨造2階建ての既存建物敷
地での新築。契約金額は、ダイレクト型一般競争入札に
より、3億580万円です。

■  議案第61号 令和5年度埼玉県和光市一般会計補正予算（第2号）
【原案可決（賛成多数）】

価格高騰による家計負担軽減のため 
緊急支援給付金を支給
　電力・ガス・食料品等の価格高騰の影響を受ける住民
税非課税世帯に対して、緊急支援給付金を現金支給す
るための経費を追加計上することについて、国からの補
助金を活用した事業で、3億55万4千円が追加計上され
ました。

坂下公民館駐車場用地の購入準備
　坂下公民館の駐車場用地の購入に当たり、測量及び
不動産鑑定を行うため124万円が追加計上されました。

小中学校給食牛乳代の一部を補助
　学校給食の飲用牛乳代の値上げに伴い、給食内容の
質の維持及び保護者の負担軽減を目的とし、小中学校
の給食飲用牛乳代の一部を補助するため、410万円が
追加計上されました。

債務負担行為の補正 
（学校施設包括管理業務委託）
　施設の維持管理を一括して委託する包括管理業務委
託について、小中学校12校全ての校舎、体育館、プール
等を対象とし、迅速な修繕の対応を可能にすることで
設備の長寿命化を図るなどのメリットがあることから、
令和5年度から令和10年度までの債務負担行為※が補
正されました。
※�債務負担行為：1つの事業が単年度で終了せず、後の年度においても
「負担」＝支出をしなければならない場合に、あらかじめ後の年度の債
務を約束することを予算で決めること。

第 1 回 臨 時 会 の 主 な 議 案　和光市のこんなことが決まりました

■  議案第37号 専決処分の承認を求めることについて（令和5年度
埼玉県和光市一般会計補正予算（専決第1号））【承認（賛成全員）】

子育て世帯生活支援特別給付金を増額補正
　食料等の物価高騰の影響を受ける
低所得の子育て世帯に対する国の支
援策として、子育て世帯生活支援特
別給付金を支給するための経費とし
て計上した6,216万4千円について、
議会を招集する時間的余裕がなかっ
たため行った専決処分を承認しました。

■  議案第36号 専決処分の承認を求めることについて（令和4年度埼
玉県和光市水道事業会計補正予算（専決第1号））【承認（賛成全員）】

令和4年度水道事業会計 
消費税・地方消費税の予算を増額補正
　令和4年度水道事業会計におい
て消費税及び地方消費税の予算額
に不足が生じ、決算事務に際し早急
に予算措置をする必要があったた
め専決処分とした1,207万7千円に
ついて承認しました。
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令和5年第1回臨時会は5月19日（金）に開催さ
れ、市長から提出された報告2件、議案6件に
ついて審議しました。また、6月定例会は6月8
日（木）から6月29日（木）までの22日間開催さ
れ、市長から提出された報告2件、議案27件、
また、陳情1件について審議しました。

今号は、令和5年第1回臨時会及び
6月定例会のあらましをお知らせします

市議会
だより
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内
う ち

山
や ま

 恵
け い
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（緑風会）
質問▶和光市が令和5年度に行うフ
レイル予防のための「ちょい足し事
業」の概要、狙い、期待する効果につ
いて伺います。

保健福祉部長▶「ちょい足し事業」
は、東京都健康長寿医療センター研究所との共同事業と
して、市民が自主的に活動している取組に、運動や栄養、
口腔機能等の向上を図る取組を専門的な見地から、ちょっ
と足すイメージの事業です。市民が自ら介護予防活動等
に取り組めるようになる効果を期待するものです。

その他の質問▶男女共同参画、防災

渡
わ た

邉
な べ

 竜
た つ

幸
ゆ き

（緑風会）
質問▶アクシスは市民の健康増進と
明るい生活を願って、たくさんの市民
の利用があります。昨年10月からと
今後の運営について伺います。

市民環境部長▶事業者や利用者など
市民と共に今後の運営のあり方を協議していくことが重
要だと考えています。民間活力の活用方法を含めた効率
的・効果的な運営について、おおむね３年をめどに再検
討を行う予定です。

その他の質問▶市役所事業総点検、和光版MaaS、手話
言語、産業育成、まちづくり、安全対策等

問�フレイル予防のために行う「ちょい足し事業」の
概要と狙いについて 問�アクシスの今後の運営について

小
こ

嶋
じ ま

 智
と も

子
こ

（やさしい未来へ歩む会）
質問▶駅の階段は様々な状況の方が
利用されていて、安全性、利便性の確
保が必要です。市民からの要望も大
変多くあります。東武東上線改善対
策協議会などへの働きかけを工夫し

て、早期設置に向けて取り組んでください。

建設部審議監▶引き続き市民からの要望を酌んで、毎
年、早期の設置を要望し続けたいと思います。

その他の質問▶自動運転サービス導入事業、選挙（開票
速報、ポスター掲示板等）、不祥事の再発防止、市役所【事
業】総点検、市民生活等

吉
よ し

田
だ

 武
た け

司
し

（緑風会）
質問▶まちづくりの進展により生徒
数の増加が見込まれていて、北側へ
中学校の配置を検討する時期かと思
いますが、いかがでしょうか。また、
県立和光高校が3年後に閉校予定と

なっていますが、跡地の活用について伺います。

教育長▶中学校建設要望は認識しています。適正な規模
と配置の観点で市長部局と連携し検討していきます。

企画部長▶跡地については、県の施設として検討されて
活用がなかった場合は、地元地域の活用について意向確
認がなされることになります。

鎌
か ま

田
だ

 泰
や す

春
は る

（国民民主党・日本維新の会）
質問▶コミュニティセンターの個人
利用を推進し、学生の自習や、社会人
のテレワークで利用することにより、
利用者数の向上を目指してはいかが
でしょうか。

市民環境部長▶コミュニティセンターの利用に当たって
は、条例の趣旨にのっとり、本来の機能を損なわないこと
を前提に、社会情勢に合った施設利用を進めていきたい
と考えています。

その他の質問▶学校給食の食材費支援、ＤＸ化推進、30
代の人口流出の調査等

問�駅北口階段へのエスカレーター、�
エレベーターの設置の早期実現を求めて

問�中学校建設について

問�コロナ前と比べて6割程度の利用者数となった
コミュニティセンターの個人利用推進について

鳥
と り

飼
か い

 雅
ま さ

司
し

（日本共産党）
質問▶兄弟・姉妹が異なる保育園に
通園しているため、送迎や行事に苦
慮しているとの声があるが、市の対
応を伺います。

子どもあんしん部長▶保育所等への入
所は、指標に基づき選考決定しています。募集状況掲載後、
入所選考前に空きが出た時には柔軟な対応をし、施設と速や
かに調整を行い、募集人数に追加して選考を行っています。

その他の質問▶国民健康保険制度の市民負担、和光版
MaaS事業の目的と市民の理解、市内で増える路上駐停
車問題など

問�兄弟・姉妹が同じ保育園に�
入園することはできないか

伊
い

藤
と う

 妙
た え

子
こ

（公明党）
質問▶熊谷市では、男性自身の疾病
（中咽頭がん・肛門がんなど）の防止、
男女間でウイルスが行き来すること、
社会全体の集団免疫獲得を理由に、
男性への接種費助成を開始しまし

た。男性のHPVワクチン接種について考えを伺います。

市長▶私が海外に在住の際に、男性への接種は一般的で
あると認識していました。HPV9価ワクチンの男性への
適用拡大の動向を周知しつつ、前向きに検討します。

その他の質問▶いのちの安全教育、プレコンセプションケ
ア※1の推進、パートナーシップ・ファミリーシップ制度等

問�中咽頭がんなどの予防になる�
HPV4価ワクチン接種の助成を男性にも

吉
よ し

田
だ

 活
い く

世
よ

（日本共産党）
質問▶人が生活する上で衣食住のう
ちの住、つまり住まいの問題は重要で
す。そこで、高齢者支援住宅制度におい
て、URが運営する西大和団地を助成
の対象とすることができるか伺います。

保健福祉部長▶高齢者に対する支援は必要であると認
識しています。今後URと支援住宅の基準等を満たした
対応が可能か話し合い、検討していきたいと思います。

その他の質問▶給食費無償化、入学準備金融資制度の拡
充、返済不要奨学金の創設等

問�年金生活になっても、自分らしく生きるための
基本である住まいの確保を保証するために

松
ま つ

永
な が

 靖
や す

恵
え

（やさしい未来へ歩む会）
質問▶医療的ケア児を市内の学校で
受け入れる際の看護師、介助員等の
人材の配置、ソフト面・ハード面での
支援体制、関係機関との構築の必要
性について伺います。

教育長▶これまで市内小中学校で受け入れはしていま
せんが、本人・ご家族の意向に基づき、就学に係る相談、
調査、判断等、具体的に対応しながら、市長部局と連携
し、他自治体の情報も入手し、具体的に検討します。

その他の質問▶中学校の制服、循環バス、交通弱者対策、
生活道路整備、児童虐待・延長者の保護、不祥事等

問�就学相談での市内学校における医療的ケア児
の受け入れ体制、支援の構築についての見解は

萩
は ぎ

原
わ ら

 圭
け い

一
い ち

（改革会）
質問▶理研やホンダなどと地域課題
を共有し、連携をさらに推進するため
に、官民連携推進協議会を再開して
はどうですか。また、理研に派遣して
いる職員が定期的な業務報告と、市

に改善案を提案する機会を設けてはどうですか。

企画部長▶審議会などで地域課題の共有を図っています。
官民連携推進協議会はコロナ禍で令和2年度以降は休止
しており、再開については課題を精査して検討します。

市長▶職員が派遣先での経験を組織に活かせるよう、定
期的な業務報告と、改善案を提案する機会を検討します。

片
か た

山
や ま

 義
よ し

久
ひ さ

（緑風会）
質問▶バス専用レーンを走行する自
動運転バスが止まっても、隣の車線
の車が止まらない状況が危惧されま
す。住民が安心して横断できるよう安
全対策を実施してください。

建設部審議監▶信号機の設置については、引き続き交通
管理者である警察と協議を行っていきます。まずは交差
点手前に交差点注意の路面表示を行っていきます。

その他の質問▶市役所駐輪場、選挙コストの削減、投票
率を上げるための取組、通学路の安全対策、老朽化した
校舎の建て替え、香害について、プレーパーク等

岩
い わ

澤
さ わ

 侑
ゆ う

生
き

（国民民主党・日本維新の会）
質問▶和光市路上喫煙の防止に関す
る条例において規制対象となるたば
この定義とは何か、伺います。

市民環境部長▶たばこの葉の有無で
判断します。「葉たばこ」「加熱式たば

こ」は規制対象となり、「電子たばこ」は対象外です。

市長▶対策強化の必要性を強く感じており、現行条例を
是正する取組等により、実効性を高めたいと思います。

その他の質問▶交付金を活用した通学路の安全対策、和
光市BOSAIまちづくり伝道師養成講座、自衛官募集事務
に係る対象者情報の提供等

問�理化学研究所やホンダとの連携強化 問�外環側道二車線化に伴う横断歩道の�
安全対策について

問�和光市路上喫煙の防止に関する条例を改正し、
実情に対応した路上喫煙対策の強化を
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【一般質問とは】 市政全般について、各議員が様々な角度から執行機関に対し事務の執行状況及び将来に対する方針等につい
て報告、説明を求めて質問するものです。市民要望を交えながら議員自身の意思に基づいて質問することにより、より良き方
向へ執行機関の回答を引き出していくもので、各議員が力量を発揮する場でもあります。 （発言順位の順番で並んでいます）

市政に対する一般質問ダイジェスト
和光市のこんなことを聞きました



※2  【レスパイト支援】 レスパイトには、ひと休み、息抜きという意味があ
る。レスパイト支援とは、日常的に介護を担う家族の精神的・身体的休
息のことを指し、その負担を軽減するために行う支援のことをいう。

※1   【プレコンセプションケア】 将来の妊娠を考えながら、若い世代の女性やカップ
ルが自分たちの生活や健康に向き合うこと。より健全な妊娠・出産のチャンス
を増やすこと、女性や将来の家族がより健康な生活を送れることを目指す。

一般質問
用語解説

常任委員会の審査
6月の常任委員会に付託された議案の主な審査内容を報告します。付託とは、本会議における議案の
議決に先立ち、議員で構成する各常任委員会に審査を分割して任せることです。

総務環境常任委員会　委員長 吉田 武司
請負契約の締結について
問ダイレクト型一般競争入札で門戸を広げてい
るように見えますが、市内の業者は一社も入れな
かった。入札の基準を伺います。
答競争入札には、本店も営業所も県内にあること
との地域要件がある。建築工事業の資格審査の数
字は1,000点以上としており、過去10年間の実績
もガイドラインどおりになっています。今後、分
割するなど、市内事業者が参加できる競争入札が
可能となるよう、所管課と調整しながら進めてい

ます。
税条例の一部改正について
問国の条例が変わり、個人住民税が年額1,000円
増額されますが、今後も増額されるのか伺います。
答令和5年まで、いわゆる東日本大震災復興特別
税が1,000円課税されていましたが、この税制が
終了し、令和6年度から森林環境税として1,000円
課税されます。
◦ 今定例会では、議案7件と陳情1件が付託されま

した。

和光市特定個人情報の提供に関する条例の
一部改正について
問11名の外国籍の方が生活保護に該当していま
すが、日本語が使えない人への情報提供の仕方を
伺います。
答国籍に関係なく、皆さんがマイナンバーを使用
した医療扶助オンラインになります。外国籍の方
で言葉が分かりにくい人にはケースワーカーが必
ずついて、日本国籍の人よりも、より丁寧に行うよ
うに努めます。

和光市立公園条例の一部改正について
問アーバンアクア公園の夜間照明は何基、明るさ
は何ルクスですか。利用団体の声を聞いているの
でしょうか。
答テニスコートに14基、フットサルコートに8基、
明るさは174ルクスと120ルクスです。実際に利用
者に確認してもらい、設置しています。300円の夜
間照明料金は照明の経費分として設定しています。

◦ 今定例会では、議案2件が付託されました。

文教厚生常任委員会　委員長 赤松 祐造

予算決算常任委員会　委員長 菅原 満
一般会計補正予算「学校施設包括管理業務委託
について」、「給食業務について」
問これらの業務委託のメリット、デメリットは。
答スピーディーな修繕が可能、予防保全による長
寿命化、職員の負担軽減、業務時間減によるコス
ト効果、他の業務に従事できることとなります。一
方で、マネジメント事業費の増加、職員が現場に
携わる機会が減り、技術力や知見の低下が懸念さ
れます。
問給食業務の食材に関しての今後の対応は。
答現時点では、様子を見ていますが、今後の値上

げの状況などを見て、また、市長部局と連携しな
がら対応を考えていきます。
国民健康保険特別会計補正予算「マイナンバー
カードと健康保険証の一体化の案内送付について」
問個人情報に関して、市の対応は。
答国保で使用しているシステムは、住民基本台帳
システムと連動しており、すでにマイナンバーと
ひもづいているので、誤った登録は生じない仕組
となっています。
◦ 今定例会では、議案4件が付託され、総務環境分

科会及び文教厚生分科会で審査を行いました。
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（公明党）
質問▶住民票等の交付を受ける際、
職員が窓口で聞き取って手続が完了
すれば、書く負担、待ち時間の短縮、
職員側も業務効率化、ペーパーレス
化にもなる。また、お悔やみ窓口の設

置が必要と考えますが見解を伺います。

市民環境部長▶他市の事例を参考に、調査研究します。

企画部長▶部署間連携をすることにより可能性は見込まれ
ると思いますので窓口サービスの改善を研究していきます。

その他の質問▶子育て支援策（多胎児世帯）、帯状疱疹ワ
クチン、ドッグラン、犬のワンストップ登録

問�DX化による「書かないワンストップ窓口」�
「お悔やみ窓口」の設置を

赤
あ か

松
ま つ

 祐
ゆ う
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ぞ う

（和光・まちづくり市民の会）
質問▶近隣市では、朝霞市は5施設
で定員400名、志木市は4施設で定
員380名、新座市は8施設で定員719
名。和光市は1施設しかなく定員60
名。県内市で最下位です。待機高齢

者ゼロを目指して取り組んでください。

市長▶特養ホームが足りなく待機している方が多いこと
は十分認識しています。特養ホームの整備は事業者公募
条件を見直しの可能性について検討していきます。

その他の質問▶駅北口土地区画整理事業の推進、自動運
転車専用車線整備、公園緑地整備、空き家対策等

問�超高齢化に向け、特別養護老人ホームの拡充、
待機高齢者ゼロを目指した取組を

菅
す が

原
わ ら

 満
みつる

（新しい風・希望）
質問▶システムに関連した事業者に
対しての情報セキュリティ確保を徹
底していくことが必要と考えますが、
取組状況について伺います。

総務部長▶外部委託での情報セキュ
リティの確保は、委託先が果たすべき安全管理措置や
データの適切な管理などの情報セキュリティ要件を明
記した契約を締結し、定期的に安全確認を行うこととし
ています。

その他の質問▶まました橋近辺の交通安全確保、罹災証
明願に添付する写真撮影の説明、消費者被害の防止等

問�情報セキュリティポリシーの確保での�
庁内体制とともに外部委託での安全確保を

安
あ ん

保
ぽ

 友
と も

博
ひ ろ

（やさしい未来へ歩む会）
質問▶議会の設置した元職員の不祥
事に関する調査特別委員会の最終報
告書が提出されてから一年が過ぎま
したが、再発防止に対して現状が不
透明です。市の取組を市民に報告し

てください。

市長▶風化しないように、何らかの方法で必要に応じて
報告をしていきたいと思います。

その他の質問▶自動運転サービス導入事業、中学校建
設、保育園、市長の決裁責任

問�市は元職員の不祥事に対する取組の�
中間報告をしてください

待
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（新しい風・希望）
質問▶医療・看護・福祉・教育等多様
な連携が必要な支援をコーディネー
トできる包括的相談窓口の設置と、
ニーズが高い在宅レスパイト支援の
実現に向けて、検討を前に進めてい

ただきたいのですがいかがでしょうか。

市長▶10月の組織改編までに所管の部署を決めて会議
体を発足させ、必要なサービスの把握に努めます。

その他の質問▶学校生活の安全対策（校庭等の安全点
検、不審者侵入防止対策）、高齢者福祉（施設整備、交通弱
者対策）、パートナーシップ・ファミリーシップ制度等

問�医療的ケア児支援の包括的相談窓口設置と�
在宅レスパイト支援※2�の実現を

　9月定例会で審議する決算の概要を、市議会議員
が直接皆さんに報告する「議会報告会」を11月1日
（水）13：30から、和光市役所議事堂3階、全員協議会
室で開催します。併せて、市民の皆さんとの意見交換
会を行います。詳細は決まり次第、市議会ホームペー
ジなどでお知らせします。ぜひ、お越しください。

【予告】 議会報告会を開催予定

前回の議会報告会の様子

広報   2023年8月号 9会議録は、市議会ホームページ、図書館（本館・分館）、各公民館、市役所3階行政資料コーナー、議会図書室でご覧になれます。わこう市議会だより 2023 No.121 ③
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議案等の採決結果
令和5年第1回臨時会及び6月定例会で審議された議案等の採決結果です

〇：賛成�×：反対�欠：欠席�棄：棄権�除：除斥
△：趣旨採択� （議長�富澤�啓二は会派に所属せず）
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◦�開会時間は、いずれの日も9：30を予定
◦�正式な日程・市政に対する一般質問の議員発言順位は、8月29日
（火）開催予定の議会運営委員会で決定します
◦�請願・陳情は8月23日（水）15：00までにご提出ください

9月定例会の開催予定
8月 31日（木）�開会、提案説明

9月 6日（水）�議案に対する質疑、常任委員会

7日（木）、8日（金）、11日（月）、12日（火）�常任委員会

14日（木）、15日（金）、19日（火）、20日（水）�市政に対する一般質問

22日（金）�常任委員会

27日（水）�討論、採決、閉会

◦報告第2号� 和光市水道事業会計予算繰越しの報告について【受理】
◦報告第3号� 和光市水道事業会計継続費繰越しの報告について【受理】
◦議案第32号� 和光市監査委員の選任について[内山恵子氏]
◦議案第33号� 専決処分の承認を求めることについて（和光市税条例の一部を改正する条例）
◦議案第34号� �専決処分の承認を求めることについて�

（和光市都市計画税条例の一部を改正する条例）

◦議案第35号� �専決処分の承認を求めることについて�
（和光市国民健康保険税条例の一部を改正する条例）

◦議案第36号� �専決処分の承認を求めることについて�
（令和4年度埼玉県和光市水道事業会計補正予算（専決第1号））

◦議案第37号� �専決処分の承認を求めることについて�
（令和5年度埼玉県和光市一般会計補正予算（専決第1号））

第1回臨時会 市長提出議案6件、報告2件
◆受理した報告・全議員が賛成した議案

◦議案第54号� �和光市個人番号の利用及び特定個人情報の提供に関する条例の一部を改正する条
例を定めることについて 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × × 〇 〇 〇 〇 〇 〇

◦議案第61号� �令和5年度埼玉県和光市一般会計補正予算（第2号） 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × × 〇 〇 〇 〇 〇 〇

◦議案第62号� �令和5年度埼玉県和光市国民健康保険特別会計補正予算（第1号） 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × × 〇 〇 〇 〇 〇 〇

6月定例会 市長提出議案27件、報告2件、市民等からの陳情1件
◆賛否が分かれ原案可決となった議案

◆全議員が賛成した陳情

◆受理した報告・全議員が賛成した議案

◦報告第4号� �繰越明許費繰越しの報告について（令和4年度埼玉県和光市一般会計）【受理】
◦報告第5号� �繰越明許費繰越しの報告について（令和4年度埼玉県和光市和光都市計画事業和

光市駅北口土地区画整理事業特別会計）【受理】
◦議案第38号� �和光市固定資産評価審査委員会委員の選任について［芝波田大樹氏］
◦議案第39号� �和光市固定資産評価審査委員会委員の選任について［加山和義氏］
◦議案第40号� �和光市教育委員会委員の任命について［天内綾氏］
◦議案第41号� �和光市農業委員会委員の任命について［小寺淳一氏］
◦議案第42号� �和光市農業委員会委員の任命について［浪間兼三氏］
◦議案第43号� �和光市農業委員会委員の任命について［本多修氏］
◦議案第44号� �和光市農業委員会委員の任命について［冨岡浩之氏］
◦議案第45号� �和光市農業委員会委員の任命について［井口俊彦氏］
◦議案第46号� �和光市農業委員会委員の任命について［田中和巳氏］
◦議案第47号� �和光市農業委員会委員の任命について［吉田成実氏］
◦議案第48号� �和光市農業委員会委員の任命について［新坂篤司氏］
◦議案第49号� �和光市農業委員会委員の任命について［冨岡和樹氏］

◦議案第50号� �和光市農業委員会委員の任命について［富澤孝子氏］
◦議案第51号� �和光市農業委員会委員の任命について［成田真理子氏］
◦議案第52号� �和光市消防団第4分団車庫・防災倉庫新築工事の請負契約の締結について
◦議案第53号� �第三中学校特別支援学級設置工事の請負契約の締結について
◦議案第55号� �和光市職員定数条例の一部を改正する条例を定めることについて
◦議案第56号� �和光市税条例の一部を改正する条例を定めることについて
◦議案第57号� �和光市手数料条例の一部を改正する条例を定めることについて
◦議案第58号� �組織の見直しに伴う関係条例の整備に関する条例を定めることについて
◦議案第59号� �和光市地区計画の区域内における建築物等の制限に関する条例の一部を改正す

る条例を定めることについて
◦議案第60号� �和光市立公園条例の一部を改正する条例を定めることについて
◦議案第63号� �令和5年度埼玉県和光市和光都市計画事業和光市駅北口土地区画整理事業特別

会計補正予算（第1号）
◦議案第64号� �令和5年度埼玉県和光市水道事業会計補正予算（第1号）

◦陳情第4号� 市道5号線及び市道25号線の拡幅に関する陳情

◦��齊藤誠議員は交付請求なし

議員名 請求額（A） 支出額（B） 収支報告書
支出額

返還額
（A）−（B）研究研修費 資料作成費 資料購入費 広報費 広聴費 人件費

菅 原 満 240,000� 162,084� 162,084� 0� 1,700� 82,580� 77,804� 0� 0� 77,916
猪原陽輔 240,000� 195,131� 195,131� 0� 60,082� 135,049� 0� 0� 0� 44,869
熊谷二郎 240,000� 240,000� 243,183� 0� 0� 33,000� 140,441� 69,742� 0� 0
鳥飼雅司 240,000� 240,000� 307,606� 0� 5,808� 73,902� 158,153� 69,743� 0� 0
内山恵子 240,000� 167,187� 167,187� 58,000� 0� 109,187� 0� 0� 0� 72,813
伊藤妙子 240,000� 23,031� 23,031� 0� 14,759� 8,272� 0� 0� 0� 216,969
富澤啓二 240,000� 219,149� 219,149� 0� 0� 219,149� 0� 0� 0� 20,851
待鳥美光 240,000� 240,000� 248,737� 0� 13,453� 133,625� 101,659� 0� 0� 0
金井伸夫 240,000� 205,692� 205,692� 0� 0� 0� 205,692� 0� 0� 34,308
赤松祐造 240,000� 240,000� 262,610� 0� 133,950� 0� 92,660� 0� 36,000� 0
小嶋智子 240,000� 240,000� 267,156� 53,900� 0� 0� 213,256� 0� 0� 0
松永靖恵 240,000� 146,318� 146,318� 96,144� 16,370� 33,804� 0� 0� 0� 93,682
萩原圭一 240,000� 240,000� 246,892� 0� 0� 0� 246,892� 0� 0� 0
冨澤勝広 240,000� 189,867� 189,867� 157,300� 0� 32,567� 0� 0� 0� 50,133
安保友博 240,000� 169,959� 169,959� 95,854� 0� 74,105� 0� 0� 0� 70,041
齊藤克己 60,000� 30,026� 30,026� 28,200� 0� 1,826� 0� 0� 0� 29,974
計 3,660,000� 2,948,444� 3,084,628� 489,398� 246,122� 937,066� 1,236,557� 139,485� 36,000� 711,556

　政務活動費は、議員の資質向上のた
め、調査研究その他の活動に必要な経費
の一部として、議員の請求により1人当
たり月額2万円が四半期ごとに交付され
ます。交付額から必要経費を差し引いて
残額がある場合は、市に返還します。
　収支報告書は、市議会ホームページ、
和光市役所3階行政資料コーナー、図書
館（本館・分館）でご覧になれます。
　なお、議会図書室では、政務活動費収
支報告書、会計帳簿、領収書等の写しも
ご覧になれます。

令和4年度
政務活動費収支報告状況を
お知らせします

本会議の手話通訳・要約筆記
を無料で手配します。
市議会だよりを音訳したデ
イジー図書（CD）を配布しま
す。お気軽にご連絡ください。
また、市議会ホームページで
は音声データを公開してい
ます。

聴覚・視覚障がいの
ある皆さまへ

●��臨時会・定例会の審議結果
定例会・臨時会で審議された議案・陳情等の内容や採決結果を、市
議会ホームページで公開しています。
ぜひ、ご覧ください。 和光市議会 審議結果 検索

●��本会議ライブ中継・録画配信
ライブ中継（字幕付き※1）は本会議開催時のみ配信します。ライブ
中継録画映像（速報版）は、会議終了後翌日以降※2から録画配信
までの間、録画配信は会議終了後5日目以降※2に配信します。
※1��字幕はAI自動生成のため、正確な表記�

ではない場合があります。
※2�土曜・日曜・祝日を除く 和光市議会 録画中継 検索

●��会議録検索システム
6月定例会の会議録は、
8月23日（水）に公開予定です。 和光市議会 会議録 検索
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